

ソーシャルクラブ

大阪市立科学館

エキスポシティ
ニフレル

7月のソーシャルクラブは大阪市立科学館に訪れました。まず展示場へ入り、宇宙や物質について学びました。一番印象に残った展示は、リングを持ち上げて惑星ごとの重力の強さを体験する展示です。重力が強いほどリングが重くなり、太陽のリングは持ち上がらないほどでしたのでかなり驚きました。その後はプラネタリウムを鑑賞しました。銀河の美しさや、地球誕生までにかかった途方もない時間を思い、不思議な気持ちになりました。

利用者 A

今回のソーシャルクラブでは、旧万博記念公園にあるエキスポシティと、中にあるニフレルに行きました。最初に、エキスポシティにあるらぼーとEXPOCITYのフードコートにある、大阪玉出会津屋でお昼ご飯として、たこ焼きを食べました。私はその中でも、たこ焼きと塩焼きそばがセットの定食を食べました。その後、ニフレルに入って、魚や動物を見たり写真を撮ったりしていました。ニフレルの中では、特に自由に放し飼いにされたオウムやワオキツネザルが、印象に残りました。

利用者 B

マンガミュージアム

出前講座

今月のソーシャルクラブではマンガミュージアムに行きました。沢山の蔵書があり、それぞれ思い思いのマンガを読みふけていました。人権をテーマにしたコーナーもあり、漫画は面白いだけではないと感じました。昼食は近くの女性をターゲットにした珍しい王将でいただきました。午後にはそれぞれおすすめのマンガ紹介を行いました。お互いの知らなかった興味や、知らなかった新たな漫画に出会えてとても楽しかったです。

利用者 C

7月7日にA社が出前授業をしてくださいました。エンカレッジ京都と三条が合同で、オンラインでお話を伺いました。大学事務の仕事の内容を教えてくださいたり、実際は「泥臭い仕事」が多いというお話を聞くことができました。後半からはエンカレッジの卒業生で就職された方に質問させていただきました。学生と社会人の違いについてや、休日のリフレッシュ方法を教えてくださいました。

利用者 D

亀田さんの特別講座



今回、亀田さんによる「発達障害のある人のライフハック」という特別講座を受けました。自分の障がいの特性を理解した上で、「仕組み化」と「習慣化」の2つの方法とGive&Take理論について学びました。今回の講座を通じて、現在行っていることや私が就職した際に職場で貢献できることは何かを考え、エンカレッジや職場（実習先・就職先）などで実践していけるように出来ることをコツコツ取り組んでいきたいと思いました。

利用者 E

スタッフより



まだ汗ばむ日が続きますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。今年は何か夏らしいことができたかなと思い返してみるのですが、これといって夏らしいことはしなかったなと後悔しています…暑いのを理由に何もしないのもよくないですね。9月の季語には“花火”がありますので、ほんの少しの足掻きで9月中には花火ができたらなと思います。またエンカレッジのイベントとしては、9月に家族ミーティングがあります。エンカレッジの取組報告やご家族の座談会もありますので、たくさんの方のご参加を心よりお待ちしております！

スタッフ 阪本

編集後記

今回エンカレ通信9月号の紙面デザインを担当させていただきました。9月号とはいえ、紙面を作っている時もこれを配っている時もまだまだ酷暑に見舞われているだろうと思います。なので、デザインは夏ながらも少し涼しさを感じるデザインにしようと思いましたが、デザインを進めているうちにノスタルジックな雰囲気になってしまいました(笑)ということで急遽テーマを「ぼくのなつやすみ」に変更し、懐かしさを感じるデザインにしようと思いました。

利用者 F

9月の予定

- ・ 9/13(土) 土曜開所日
- ・ 9/15(月) 祝日のため休み
- ・ 9/19(金) ソーシャルクラブ
- ・ 9/30(火) 午前開所日

ご利用者数

17名

(8/29 現在)

